

# SPORT MIT RESPEKT

Leider gab es bei vergangenen Veranstaltungen unnötige Ärgernisse, die zu Missmut geführt haben.

Was können wir ALLE nun dafür tun, einen sportlich fairen Umgang miteinander zu erleben?

Aus diesem Grund wollen wir bei allen das Thema „Sport mit Respekt“ in Erinnerung rufen.

Was bedeutet das für uns?

- Toleranter und fairer Umgang miteinander
  - Anfeuern statt ausbuhen
  - Jeder freut sich über Applaus
  
- Themenauswahl für Shows sollte der Kinder-/Jugendgruppe angepasst sein
  
- Altersgerechte, zur Tanzshow angemessene Kleidung
  - Wollen wir denn zu freizügig gekleidete Kinder und Jugendliche tanzen sehen?
  - Ist es nicht schöner durch bezaubernde und fantasieanregende Kleidung das Publikum zu begeistern?
  
- Jede Gruppe möchte sich vor einem vollen Saal präsentieren
  - Wäre es nicht für alle Beteiligten schön, die Veranstaltung bis zum Ende zu besuchen und auch bei der Siegerehrung anwesend zu sein?
  - Eine Wertschätzung gegenüber dem Gastgeber sowie den teilnehmenden Gruppen

Wir behalten es uns vor Gruppen nicht mehr einzuladen, die sich nicht angemessen verhalten.